

# PUBLIK

## Polsek Sukra Lakukan Kegiatan Sambang Dialogis, Jalin Sinergi Dengan Pekerja Kuli Bangunan

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 13:23



*Polsek Sukra Lakukan Kegiatan Sambang Dialogis, Jalin Sinergi Dengan Pekerja Kuli Bangunan*

Indramayu, - Kapolsek Sukra Polres Indramayu Polda Jabar, IPDA Rudi Hartono, S.H., memimpin kegiatan sambang dialogis yang bertujuan untuk mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Jumat (4/8/2023)

Kegiatan berlangsung di Dusun Bogeg, Desa Karanglayung, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu, sebagai bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Sukra didampingi oleh beberapa anggota Polsek Sukra untuk bertatap muka langsung dengan pekerja kuli bangunan.

Dialog yang hangat dan akrab dilakukan dalam suasana yang penuh keakraban, mencerminkan komitmen Kepolisian dalam mendekati diri dengan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan sambang dialogis ini merupakan salah satu upaya Polsek Sukra dalam mendengarkan keluh kesah dan aspirasi masyarakat, khususnya pekerja kuli bangunan di wilayah tersebut.

"Kegiatan ini memberikan kesempatan bagi kami untuk lebih memahami peran serta dan kebutuhan masyarakat, terutama mereka yang bekerja sebagai kuli bangunan," ujar Kapolsek Sukra.

Selain itu, kegiatan sambang dialogis ini juga menjadi sarana bagi masyarakat untuk menyampaikan berbagai masalah yang dihadapi di sekitar lingkungan mereka.

Kapolsek Sukra mengatakan bahwa Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 ini kami berupaya memberikan respons cepat terhadap permasalahan yang ada di masyarakat dengan kerja presisi, tambahnya.

Kegiatan sambang dialogis ini menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Sukra Polres Indramayu untuk tetap menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan masyarakat.

"Kami terus berusaha membangun hubungan harmonis dan saling percaya dengan masyarakat, sehingga sinergi yang kuat antara kepolisian dan warga dapat memberikan dampak positif bagi kehidupan sehari-hari," ungkap IPDA Rudi Hartono.